



Anly Paola Oliveros Pérez

5TO SECRETARIADO
JURÍDICO

Derechos humanos

Positivo	Negativo	Interesante
<p>Los miembros de la ONU aplauden la implementación de las leyes contra el feticidio y trata de personas, también ven con buenos ojos de implementación de los pactos de justicia, social y contra el hambre, implementados en el transcurso del año en el que estuvo el prescidente de Otto Pérez molina, así mismo solicitaron al</p>	<p>Los derechos humanos tiene muchas ventajas y también muchas desventajas ya que gracias a los derechos humanos muchos delincuentes se protegen de los delitos que han cometido ya que se protegen con dichos derechos, basándose en que ellos tiene los mismos derechos que todos y a veces no cumplen con el castigo que merecen.</p>	<p>En Guatemala, el Procurador de los Derechos Humanos es electo por el Pleno del Congreso para un período prorrogable de cinco años. Necesita como mínimo dos tercios del total de votos, en una sesión especialmente convocada para ese efecto. Es electo de una terna de candidatos propuesta por la Comisión de Derechos Humanos del Congreso, en un plazo de 30 días contados a partir de la entrega de dicho listado.</p> <p>Para el cumplimiento de sus funciones, cuenta con el auxilio de dos Procuradores adjuntos. Estos le pueden sustituir, por orden de nombramiento.</p>